

# TIENDA DE OPTICA en Madrid

Instalación: CRYCO.  
Arquitecto: Manuel Jaén.

Local muy diáfano y limpio, como parece debe corresponder al material óptico que constituye su comercio.

Muy llamativo y atrayente, cumple muy bien esta misión publicitaria que la tienda debe tener. Falla, sin embargo, al exponer al cliente a la curiosidad del transeúnte.

La tienda del arquitecto Sissa, que se publica en otro lugar de este número, y que es tan ejemplar en todo, ha resuelto esta doble e incompatible misión de un local comercial en una calle muy transitada llevando el despacho con el cliente a segundo término, un poco oculto a las miradas de la calle.

C. M.

